

(2012年8月16日付しんぶん赤旗)

維新の正体

す。大阪府庁近くで開かれたテレビ局府政担当記者の送別会に橋下徹市長が姿を見せました。記者の懇親につきあうのは極めて珍しいことですが、いつも高飛車な態度は影をひそめ、なごやかに酒を酌み交わしたといいます。

異例の行動を大阪の大手メディア幹部はこうみています。

「その頃は大飯原発稼働を容認したこと」で批判が強まった時期。懇親会の5日後には週刊誌に女性問題を暴露され、いる。そのこともあって記

者を懐柔しようとしたのではないか。タレント弁護士だった彼は“アメとムチ”を使ったマスクミ操縦術にたけている」

いつもの高飛車な態度は
影をひそめ、なごやかに
酒を酌み交わしたといい
ます。

下市長の言動や施策を持ち上げる報道が目立ちます。しかも日々の市長としての動向だけではなく、宣伝紙のような報道も氾濫しています。

典型的なのは、国政進出を意識して政治家を養

第5部 国政への野望 ②



成するために立ち上げた
「維新政治塾」（代表・
橋下市長）をめぐる報
道。「維新政治塾」とい
うキーワードで記事検索
すると過去6カ月で全国
紙5紙に掲載された記事
は400本以上にのぼり

「橋下ブランド」へ全国から「(毎日)回」などの見出しで特集。その後も「希望見出した…政治塾に30~40代殺到」

(一朝日7月20日)と
続きます。

チエツク怠る

大阪在住の「日本シャリ

一方、在阪記者のなかでは疑問の声も。マスコ

一方、在阪記者のなかでは疑問の声も。マスコ らします。

送局の「一丸」コレスでは、橋下氏関連のニュースでは、橋下現象を大量に放映。民放は、橋下市長を生出演させて好き放題にしゃべらせることがあります。在阪テレビ局幹部はこう本音を語ります。

ム】7月号では『橋下現象』をどう報じるか』を特集。橋下番記者の座談会でテレビ記者が「(テレビは)『権力チエック機構』としての部分を怠って」きたと反省。の『広報機関』になつたような異常な状況が続いている。国政進出にからんで報道はさらに過熱するだろう。橋下氏がやっていることが本当に国民の側に立つたものか、し

「ニュースの取り上げ方
を一から考え直さなければ
いけない」と語っています。
つまりと検証する」に
そ本来のメディアの役割
として求められる

巧みなマスコミ操作術

「ユースの取り上げ方を一から考え方なればいけない」と語ってい